

Lluvias. En Morelos, cerca de 10 mil alumnos continúan sin clases debido a las inundaciones y el reblandecimiento de edificios.

Siguen sin clases casi 10 mil estudiantes por las inundaciones, en Morelos

FENÓMENOS CLIMATOLÓGICOS

► Existen problemas estructurales en los edificios escolares provocados por la lluvia, reportó el secretario de Educación local, José Luis Rodríguez

RENÉ VEGA GILES EN MORELOS

Cerca de 10 mil estudiantes del nivel básico continúan sin clases en Morelos, debido a inundaciones y problemas de reblandecimiento de los edificios escolares por el exceso de lluvia, reportó el secretario de Educación local, José Luis Rodríguez Martínez.

En tanto el director de Protección Civil estatal, Daniel Hernández Barenque, informó que por las intensas lluvias de la madrugada de ayer, los ríos Amacuzac, Chalma, Apatlaco y Cuautla, el nivel de su cauce aumentó un promedio de dos metros aproximadamente, sin ocasionar daños.

Sin embargo, los reportes de la Secretaría de Educación y de vecinos afectados por inundaciones, contradicen al encargado de la prevención civil de Morelos, quien informó que los daños más significativos en el municipio de Cuernavaca se reportaron en el sur de la ciu-

dad, en donde un desgaje afectó algunas calles.

Ante el aumento de lluvias, dijo que Protección Civil continuará el monitoreo las 24 horas del día, porque esperan para las próximas horas que arree el temporal; y en caso de ser necesario se activarán los más de 55 albergues instalados en la entidad.

Hernández Barenque destacó que no todos los municipios se han sumado a la tarea de apoyo a la ciudadanía afectada, que son unas 500 familias; sin embargo, dijo que esta actitud no frenará los trabajos que están realizando para salvaguardar la integridad de las personas.

Por lo pronto, el secretario de Educación estatal, José Luis Rodríguez Martínez, indicó que "hasta donde tengo conocimiento hay tres escuelas que resultaron afectadas por las lluvias, dos son preescolar y una primaria, ubicadas en los

municipios de Zacatepec y Tlaltizapán".

Para el funcionario local son más de mil niños que están sin clases por problemas del temporal, pero la Asociación de Padres de Familia ha detectado planteles en municipios de Cuernavaca, Jiutepec, Emiliano Zapata, Temixco, Yauatepec, Cuautla, Tepalcingo, Puente de Ixtla y los referidos por el secretario de Educación sin clases.

De hecho, todavía hay cerca de 100 aulas sin que haya profesores desde el inicio del presente ciclo escolar, porque todavía no hay asignación de docentes por parte del Instituto de la Educación Básica (IEBEM).

A ello se le aunó que en octubre habrán de jubilarse 900 profesores y apenas el director general del IEBEM, Felipe Senado Reynoso, inició las gestiones para que haya un segundo examen de oposición a profesores ante la Secretaría de Educación Pública (SEP).

